
１学年保護者進路説明会 

６月２４日（土）10時より１年生保護者の方を対象に保護者進路説明会を実施しました。 

今回は 250名ほどの参加をいただきました。また、その後に各クラスで懇談会を行いました。 

説明会では、学校長からの話に続き、進路指導主事、進路指導部 1学年担当、そして学年副主任から

の話を 2時間近くにわたって行いました。暑い中ではありましたが、進路を考える参考になったとの多

くの感想をいただきました。舟入高校進路指導部では今後も説明会や講演会を実施していきます。奮っ

てご参加ください。 

 

 

【当日の感想から】 

〇校長先生の話の中にあった「進路」という視点で子供たちを見守って下さる学校の姿勢が説明会の随

所に感じられ、うれしくなりました。 

〇1 年生のこの時期に詳しい内容の説明会で驚きました。しかし、受験に対してのイメージができてよ

かったです。 

〇今のうちから受験に向けて家族で進んでいきたいと思いました。生活スタイルの見直しを行い、家族

で本人を支えていきたいと思いました。 

〇勉強時間が少ないように感じていたので、声掛けして見守っていきたいと思います。 

〇夏休みにオープンキャンパスには連れて行こうと思います。 

〇文理選択や学部学科の内容、大学の受験方式などについて、時間が長くなっても構わないのでもう少

し詳しく教えてほしかったです。 

〇学年主任の先生から高校入学後の 3か月の様子を聞けて良かったです。 

〇塾に通うかどうか迷っていますが、塾へ通わなくても難関大に合格している先輩がたくさんいるとの

こと、また、家庭学習時間が少ないことなどしっかり話し合っていきたいと思っています。 


